
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 2 luglio 2024, alle ore 09:18 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Quarta Commissione ‐ Seduta del 02‐07‐
2024 ‐ ore 09.00" dell'organo Quarta Commissione ‐ Attività Produttive e Sviluppo Economico ‐ Industria ‐ Pesca ‐Agricoltura ‐ Artigianato ‐ Suap..
Presiede la seduta Consigliere ORLANDO Leonardo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓ ✓

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓

Alle ore 09:19, si unisce alla seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Buongiorno a tutti i componenti questa è la quarta commissione attività produttive oggi 2 luglio 2024 sono le ore 09.19 minuti primi su questa emittente chiedo al segretario
Roberto"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Ferro di chiamare l'appello, grazie."

Alle ore 09:19, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Buongiorno Presidente, buongiorno consiglieri.

Allora iniziamo a chiamare l'appello.

Presidente Leonardo Orlando presente, Vicepresidente Gaspare Di Girolamo presente, Alagna Bartolomeo Walter assente, Fernandez Massimo assente, Ferrantelli Pellegrino assente,
Fici Nicola delega il consigliere Rodriguez che è presente, Giacalone Pietro presente, Carnese Giuseppe presente, Milazzo Leonora assente, Milazzo Vito assente, Martini Coelia
presente.

Presidente siamo in presenza del numero legale, sono presenti 6 consiglieri su 11, la seduta è valida."

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"La ringrazio segretario e allora oggi noi iniziamo una nuova sessione di convocazione come punto all'ordine del giorno.

Abbiamo in trattazione, abbiamo ricevuto un invito dal Presidente"

Alle ore 09:21, il Presidente avvia il dibattito sul punto 2 ‐ Revisione biennale della Pianta Organica delle Farmacie anno 2022. Provvedimento di conferma della precedente
Pianta Organica;.

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"del Consiglio Vincenzo Parizio Soriano una convocazione con carattere d'urgenza indirizzata al Presidente della Quarta Commissione, al Secretario della Commissione, al Dirigente
del Settore di Beneficazioni Urbanistiche, Ingegner Pier Benedetto Mezzapella, oggetto dell'invito a convocare la Commissione e invita a convocare con carattere d'urgenza la Quarta
Commissione Consiliare Attività Produttive e Sviluppo Economico Industria, Pesca, Agricoltura, Artigianato, SUAP.

Diamo atto che alle ore 9.21 entra in aula il consigliere Walter Alagna e diamo il benvenuto.

La signoria vostra è invitata a convocare con carattere d'urgenza la commissione di cui è l'oggetto per l'esame della seguente proposta di deliberazione.

1.
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Revisione biennale della pianta organica delle farmacie anno 2022.

Provvedimento di conferma della precedente pianta organica proposta numero 157 del 19.6.2024.

Diamo atto che alle ore 9.22 entra in aula il consigliere Vito Milazzo.

Prego.

Do lettura della deliberazione dell'aggiunta comunale numero 115 del 4.4.2024, oggetto condivisione della revisione biennale della pianta organica delle farmacie anno 2022
provvedimento di conferma della precedente pianta organica per la suddivisione, scusate, per la successiva presentazione"

Alle ore 09:22, si unisce alla seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Alle ore 09:22, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"al Consiglio Comunale ai fini dell'adozione.

Partecipa allora l'anno 2024 giorno 4 alle ore 15.50 del mese di aprile nella sala del ad un'anza si è riunita la giunta comunale sotto la presidenza del sindaco onorevole Massimo
Vincenzo Grillo.

Partecipo alla seduta del segretario generale, il presente riconosciuto, richiamati gli articoli, andiamo avanti.

Il 4.4.2024.

E allora...

Richiamato in particolare l'articolo 2 della legge numero 475 del 2.4.1968 e successive modifiche, quale recita? 1.

Ogni comune deve avere un numero di farmacie in rapporto a quanto disposto nell'articolo 1, al fine di assicurare una maggiore accessibilità al servizio farmaceutico.

Il comune, sentiti l'azienda sanitaria e l'ordine provinciale, dei farmacisti competenti per il territorio, identifica le zone nelle quali collocare le nuove farmacie al fine di assicurare
un'equa distribuzione sul territorio tenendo oltresì conto dell'esigenza di garantire l'accessibilità del servizio farmaceutico anche a quei cittadini residenti in area scarsamente abitata.

Diamo atto che alle ore 9.24 raggiunge i lavori tavoli il consigliere Ferrantelli.

2.

Il consigliere, il consigliere.

Il numero di farmacie aspettanti a ciascun comune è sottoposto a revisione entro il mese di dicembre di ogni anno, pari in base alle rivelazioni della popolazione residente nel comune
pubblicate dall'Istituto Nazionale di Statistica.

richiamato inoltre l'articolo 1 della legge 475 del 1968 così come modificata dalla legge 27 2012 che ridefinisce il quorum minimo demografico per l'apertura di farmacie in 3.300
abitanti e stabilisce che la popolazione accedente rispetto al parametro indicato consente l'apertura di nuove ulteriori farmacie qualora sia superiore al 50% del parametro stesso
vista la diffidata d'impera.

Ex l'articolo 24 legge regionale 44.991 dell'assessorato delle autonomie locali e delle funzioni pubbliche.

Sono in carico dell'assessorato alla salute, incamerata con un protocollo numero 106.338 sbarra 2023 inerente alla revisione della pianta organica riferita all'anno 2022 come da
elenco dei comuni in adambienti di cui è allegato a della medesima nota.

Viste la deliberazione di consiglio comunale numero 15 del 18‐2‐2013 con la quale è stata approvata la individuazione delle zone dove collocare cinque nuove farmacie e risultati dal
nuovo parametro introdotto con la legge numero 27 2012 che ha modificato gli articoli 1 e 2 della legge 485 sbarra 68.

La determinazione del Consiglio Comunale numero 184 del 24 novembre 2015 con la quale era stata individuata la sede della ventitresima farmacia nella via Dante Alighieri oggetto
di vari ricorsi al TAR conclusi con l'annullamento di tale delibera.

La deliberazione del Consiglio Comunale numero 52 del 6 tre 2019 con la quale è stata individuata La definitiva sede della ventitresima farmacia nella via Trieste, quest'ultimo
oggetto di ulteriore ricorso al TAR respinto in ultimo con sentenza 1066‐2023 del 33‐2023.

Vista l'ultima pianta organica delle farmacie del Comune scaturita a seguito della sentenza numero 1066‐2023 del 33‐2023 relativa alla quale approvava con deliberazione del
Consiglio Comunale numero 52 del 6‐3‐2019 con un numero totale a pari 25 farmacie, considerate inoltre che la revisione della pianta organica delle farmacie per l'anno 2022 come
da diffida sopracitata si deve attuare in base alla rivelazione della popolazione residente pubblicata dall'Istituto Nazionale di Statistica riferita al 31‐12‐2021 applicando i criteri
demografico, topografico, urbanistico e del decentramento come definiti dalla disciplina statale Considerato che secondo il criterio demografico la popolazione residente nel comune
di Marsala pubblicata dall'Istituto Nazionale di Statistiche riferita al 31‐12‐2021 è pari a 80.474 abitanti in regressione demografica rispetto al precedente dato dalla quale
risulterebbe un numero di sedi farmaceutiche pari a 24 come da calcolo riportato 87.474 abitanti diviso 3.300 abitanti farmacia uguale a 24,38.

Calcolo eccedente abitanti 24 farmacia farmacia 24,38.

Con la divisione su l'ultimo dato ISAT Relativo al 31‐12‐2024 sono 80.474 abitanti, diviso il parametro che viene stabilito che è 3.300 abitanti per farmacia è uguale a 24,38.

Il calcolo eccedenza abitanti 24 farmacie per 3.300 abitanti, 79.200 abitanti.

84.474 abitanti, meno 79.200 abitanti, uguale a 816 abitanti, inferiore a 1650.

474 abitanti, meno 79.024 farmacie, per 3.300 che è il parametro stabilito, va a finire a 79.200 abitanti.

24 per 3.300.

79.200 aveva da fare.

Poi loro fanno un ulteriore calcolo che è l'ultimo dato ISAT di 80.474 abitanti.

80.000.
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474 meno 79.200 dovrebbe essere 816.

Inferiore a 1.650, perciò 3.003 diviso 2.

Secondo l'eccedenza abitanti inferiore alla media del parametro esente nell'articolo 1 della legge 475.168 come modificata dalla legge il numero totale della sede farmaceutica risulta
pari a 24."

Alle ore 09:25, si unisce alla seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Considerato che dal calcolo sopra il riportato si determinerebbe una sede farmaceutica Considerato che dal calcolo sopra riportato si determinerebbe una sede farmaceutica
sopranumerica rispetto alla precedente pianta organica, a stante che l'attuale pianta organica delle farmacie costa numero"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"25 sede farmaceutica.

Considerato che dal calcolo sopra riportato si determinerebbe una sede farmaceutica sopranumerica rispetto alla precedente pianta organica, a stando che l'attuale pianta organica
delle farmacie consta numero 25 sede farmacie, considerato che L'accesso al servizio farmaceutico non è legato solo al dato demografico, ma anche ad altri fattori legati alla
mobilità degli abitanti, alla viabilità e alla maggiore affluenza degli utenti delle farmacie del centro, dove confluiscono quotidianamente anche gli abitanti delle periferie e delle
contrade per ragioni lavorative, commerciali e sociali.

legate alla particolarità del territorio comunale, ove nel centro urbano esistono uffici pubblici e privati, servizi e strutture sanitarie pubbliche e private, uffici giudiziari, attività
commerciali, strutture sportive ecc.

Considerato che l'unica sede non assegnata attualmente risulterebbe la numero 23, perciò allo stato attuale noi abbiamo 22 farmacie.

come da informazione assunta dall'assessorato alla salute giusta nota protocollo 1841 dell'11.01.2024.

Nostro protocollo numero 3289 dell'11.01.2024, allegato 1.

Il riscontro alla nota richiesta protocollo numero 2980 del 10.01.2024, allegato 2.

Ora vediamo se ci sono, allegato 1.

Andiamo a cercare tutti.

Considerato che la sede farmaceutica numero 23 era stata individuata nella zona nord rispetto al centro urbano tenuto conto anche il trasferimento della farmacia Calcagno dal
centro urbano alla zona sud e che nonostante tale farmacia possa essere soppressa sulla base del mero criterio demografico è opportuno il suo mantenimento considerati anche gli
aspetti topografici urbanistici e del decentramento, come ampiamente dimostrato in sede di dibattito durante i ricorsi al tarre sopra citati, che ha visto soccorrere il ricorrente contro il
comune di Marsala proprio in merito all'individuazione della sede farmaceutica numero 23 lungo la via Trieste al fine di garantire una migliore distribuzione del servizio farmaceutico
nel territorio.

Viste le panimetrie allegate alla pianta organica precedente e la panimetria riferita ai dati censuari del 2021 allegato 3, si evincono le seguenti conclusioni.

Nonostante il decentramento del numero complessivo di abitanti rispetto al calcolo della precedente pianta organica da 82.774 a 80.474 per la sede farmaceutica numero 23
individuata nella via Trieste nella macro zona nord.

si evidenzia un incremento degli abitanti nelle zone sensuali immediatamente limitrofi.

Vedi per l'immaginaria allegato 4 in cui sono riportati il numero degli abitanti dal 2011 al 2021.

Nell'allegato 5, A e B, il rapporto farmacie numero di abitanti rimane ad un livello tale che il parametro di 3.300 abitanti resta ancora soddisfatto con il mantenimento della sede
numero 23 ubicata nella zona nord piuttosto che nell'ipotesi della sua sospressione in cui i dati risulterebbero peggiorativi per il servizio pubblico da garantire alla popolazione.

considerato che da costante giurisprudenza è possibile mantenere una sede farmaceutica risultata sovranumerica dal mero calcolo demografico.

Diamo atto che alle 9.35 raggiunge l'aula il consigliere Massimo Fernandez.

Considerato che costante giurisprudenza è possibile mantenere una sede farmaceutica, risulta in linea generale, quanta alla revisione periodica della pianta organica ex articolo 2,
legge nazionale numero 475 CIT, l'obbligo di revisione biennale della pianta organica della sede farmaceutica in caso di diminuzione della popolazione residente non comporta un
vero e proprio obbligo di soppressione della sede farmaceutica che risulterebbe inesubere in quanto Comunque il Comune in materia esercita un'attività discrezionale e non vincola
volta al perseguimento dell'interesse generale alla fruizione di un adeguato servizio farmaceutico nell'intero ambito territoriale.

Consiglio di Stato, sezione terza, 13 dicembre 2018, numero 70033, Tarre Toscana, sezione 2, 2 agosto 2013 numero 1426, Tar Sicilia Palermo sezione terza del 26 luglio 2011 numero
1518, Tar Venezia sezione terza 18 giugno 2008 numero 1800.

L'articolo 380,2 prevede che le farmacie risultanti in soprannumero alla pianta organica saranno gradualmente assorbite nella pianta stessa con l'accrescimento della popolazione per
l'effetto di chiusure di farmacie che vengono dichiarate decedute.

La sede soprannumerica quindi ai sensi dell'articolo 380, secondo non va necessariamente soppressa potendo essere soltanto dichiarata vacante con la conseguenza che deve ritenersi
privo di fondamento l'assunto dell'appellante secondo cui la sede soprannumerica sarebbe stata sicuramente soppressa non avvalendosi alcun automatismo tra il carattere
sovannumerico della sede e sua sospressione dipendente dalla valutazione discrezionale da parte dell'amministrazione in seno alla procedura di revisione della pianta organica nella
primaria considerazione dell'interesse pubblico del mantenimento o meno della sede.

Sul punto Il Consiglio del Stato si è espresso anche nella terza sessione, il 10.04.2019, numero 2367.

Vista la nota numero 4457 del 26.11.2024, scusami che ha sparecciato il refuso di stampa.

Vista la nota protocollo 4457 del 26 undici duemila e ventiquattro.

Roberto questa non la possiamo toccare giusto? Lo dobbiamo fare presente al al segretario.

vabbè è un refuso.
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Sarà 26.01.2024 perché poi riporta il nostro protocollo 87 del 26.01.2024 dell'assessorato della salute al legato 6 secondo quanto sopra si ritiene di confermare la previgente pianta
organica anche per l'anno 2022.

dare atto che per la sede numero 23 istituita con le precedenti delibere attualmente non assegnata viene confermata la sua individuazione nella via Trieste nel tratto compreso tra
l'intersezione della via Zara e la zona indicata Lombardo nell'ortofoto della carta tecnica regionale Iscala 1 su 50.000 tratti individuato in rosso negli allegati della delibera di
consiglio numero 52 del 6 3 2019.

Dato atto che a seguito della presente proposta verranno chiesti pareri in merito alla revisione della pianta organica all'ordine dei farmacisti della provincia di Trapani al servizio
farmaceutico territoriale dell'ASPE di Trapani come previsto dalla normativa.

Poi ci sono tutta una serie di viste Si propone, per quanto in premessa specificato che qui si intende interamente riportato, di condividere la proposta di confermare per l'anno 2022 la
pianta organica previgente delle farmacie del Comune di Marsala composta di numero 25 sedi farmaceutiche elencate nell'allegato A.

nonché la relativa rappresentazione cartografica allegato B1, B2 e B3.

Affondato.

Parte integrante e sostanziale del presente provvedimento.

di demandare al Consiglio Comunale la successiva adozione della revisione della pianta organica delle farmacie per l'anno 2022, nonché i successivi adempimenti di pubblicazione e
trasmissione della stessa all'assessorato regionale alla salute, all'ASPE di Trapani e all'ordine dei farmacisti della provincia di Trapani, dare atto che la presente proposta non comporta
impegno di spesa.

La Giunta Comunale, vista la proposta di deliberazione come presentata e monita di pareri favolevoli previsti dalla legge regionale 48 sbarra 91 e legge regionale 30 sbarra 2000
ritenuto dover approvare l'atto nello schema predisposto senza alcuna variazione con votazione onoreme espressa palesemente delibera di approvare la proposta di deliberazione su
estesa registro forse numero 68 del 21 2 2024 di dichiarare con separata e un'armi votazione il presente atto immediatamente eseguibile.

L'originale del brogliaccio giunto è stato firmato da tutti i componenti della giunta presenti alla seduta ed è conservato agli atti dell'ufficio di liberazione.

Il presente verbale viene sottoscritto al segretario generale in qualità di segretario della seduta e dal sindaco."

Alle ore 09:35, si unisce alla seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"Signor Segretario chiede di intervenire il consigliere Giuseppe Pellegrino Ferrantelli, Guglielmo"

A questo punto, interviene Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"Pellegrino Ferrantelli ne ha la facoltà, prego scusami, per Pino.

Grazie Presidente per aver corretto le mie connotate, se non me le ha cambiate.

Volevo intervenire su questo argomento perché è l'unica materia che regolarizza il numero delle farmacie da aprire in un centro urbano e il numero degli abitanti.

Quindi è inutile poi questa relazione, a me sembra un po' sibillina perché in un primo momento ti dice che il numero degli abitanti non consentirebbe l'apertura della venticesima
farmacia.

dall'altro lato poi ti dice che siccome fa bisogno dei cittadini in movimento hanno bisogno di trovare la farmacia quasi sotto casa, queste sono delle scuse belle e buone.

Considerato che in quella zona, nella distanza di un chilometro e mezzo, già ci sono due farmacie, quindi si andrebbe ad aprire la testa e invia il test.

Non ha senso.

Per cui, così come mi sono pronunciato nella Commissione Presidente Urbanistica...

Scusa, fammi finire, ho finito.

delegato dall'ottimo collega di Girolamo così come mi sono pronunciato in maniera sfavorevole anche in questa commissione il mio voto qualora lei dovesse porla in votazione
sarebbe contrario.

Cioè sarebbe a favore dell'eliminazione."

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Grazie.

Chiede di intervenire la collega Elia Martinico, se cadare dobbiamo"

Prende la parola Consigliere Elia Francesca MARTINICO:

"la parola a Elia Martinico, pregona nella facoltà.

Grazie.

Una curiosità, se dovesse rimanere aperta questa farmacia, il consigliere ha detto che ci sono due farmacie vicine, però se io, farmacista, volessi comprare questa farmacia chiusa e
postarla in una zona che apparentemente è scarsa, non si può fare, non si può togliere, non si può fare assolutamente? Secondo me si può fare.

Cioè, secondo me, io acquisto questa farmacia, vedo, sono farmacista, vedo che in una determinata zona e...

ovunque, ovunque, io questo non lo so, però, scusami, posso approfittarne, comprare la farmacia e metterla in una zona dove c'è una quantità di abitanti nuovi, in una zona che
diventa popolare e aprirla?"

Alle ore 09:45, lascia la seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Alle ore 09:45, lascia la seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.
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Alle ore 09:45, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Alle ore 09:45, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Perché non si"

Prende la parola Consigliere Elia Francesca MARTINICO:

"può fare?"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Secondo me sì.

Allora ritengo, scusate un attimo, questo punto lo stiamo incardinando oggi, stiamo dando lettura della delibera di giunta.

Dico le curiosità, ritengo collega Martinico che nessuno di noi ti può dare e ti può confortare in base alla tua domanda perché la tua domanda potrebbe essere anche mia e ci
possiamo rispondere tra di noi, logicamente il consigliere Ferrandelli parla per esperienza in base agli anni di consiglio comunale che ha, ma per me questa è una cosa nuova e chiedo
di essere edotto anche da parte degli uffici perché oltre a quello che noi leggiamo, ora andiamo a leggere tutta una serie di pareri, dobbiamo dare spazio ai dirigenti e ai proponenti e
a coloro che hanno redatto questa anche gli allegati di venire in commissione e spiegare come è la situazione.

Allora ha chiesto di intervenire per replica il collega Ferrantelli per replica e poi il collega"

Prende la parola Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"Carnese e a seguire il collega Milazzo.

Il quesito che pone la collega Elia Martenico potrebbe avere un valore qualora non ci fossero stati già gli spostamenti delle farmacie.

La ridistribuzione secondo i piani di zona sono state fatte, tant'è che alcune farmacie che erano in un posto le hanno spostate in un altro posto proprio per la carenza in quelle zone,
quindi questa distribuzione è stata già effettuata."

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"ha chiesto intervenire il collega"

Interviene Consigliere Giuseppe CARNESE:

"Carnese, prego collega nella facoltà.

Presidente, colleghi, io non vedo tutte le difficoltà, dato che con il numero ci siamo, non vedo qual è la difficoltà di esserci una farmacia in più e soprattutto perché non c'era la giusta
distanza, tutte queste cose.

Ma chi usufruisce? Il popolo o la casta? Io penso che il popolo usufruirebbe di più.

Il discorso di essere il contrario che io rispetto non è che è una veduta particolare.

Ma io faccio questa considerazione, una farmacia in più solo può portare beneficio alla popolazione.

Perché siamo dello stesso partito.

Perché siamo dello stesso partito, non ci avvicinate."

Interviene quindi Consigliere Giuseppe CARNESE:

"Il regolamento praticamente chi lo dice che deve essere un chilometro, un chilometro e 10, un chilometro e 20, un metro più, un metro meno, dove c'è scritto? Fate vedere il
regolamento.

No, le norme dicono che anche, ma anche la norma dice che praticamente in base al numero della popolazione ce devono essere tutte le farmacie.

E siccome la ventitesima è parte perfettamente integrante perché come numero c'entra, addirittura anche la ventopattesima c'entrerebbe.

Quindi io, sapete, sono punti di vista, io la vedo così."

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Va bene, grazie.

Ha chiesto di intervenire il collega Vito Milazzo, Piegiorgio Giacalone, prego Piegiorgio non è nella facoltà."

Sul punto, prende la parola Consigliere Pietro GIACALONE che dichiara:

"Io sono dell'idea che la materia è molto specifica, quindi non si può andare avanti con le nostre supposizioni.

Io posso essere d'accordo a tenerla aperta, tu puoi essere d'accordo a sopprimerla, Immagino che tutto ciò è previsto dalle norme e dagli allegati che ci sono nel fascicolo, quindi in
base al territorio.

Credo di aver capito dalla lettura della Lei Libera che sono allegati pure le note dell'ordine delle farmacie e anche un parere dello stesso ordine, quindi credo sia necessario pure
leggerlo per capire l'ordine dei farmacisti cosa pensa di questa delibera e poi credo sia anche utile sentire l'ufficio Guastella o l'ingegnere Trapani per le delucidazioni di carattere
tecnico.

Dopodiché, io avrei un dubbio, ma va fatto poi all'ufficio, questo è il piano delle farmacie relativo all'anno 2022 e quindi di conseguenza approvandolo è come se l'approvassimo nel
2024 oppure poi l'amministrazione deve prontamente portare in commissione il piano aggiornato all'anno 2024? Perché questo, credo di aver capito, è relativo all'anno 2022.

E quindi si approva con cadenza annuale? quindi per l'annualità in corso.
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Credo che questo aspetto vada pure approfondito.

Grazie"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Presidente, ho terminato.

Grazie a te.

Ci sono i pareri che adesso collega daremo pure a lettura dei pareri e poi stabiliamo insieme il percorso da individuare per le prossime sedute.

Ha chiesto di intervenire il collega"

Sul punto, prende la parola Consigliere Vito MILAZZO che dichiara:

"Vito Milazzo, prego Vito, nella facoltà.

Grazie Presidente Orlando.

Io intanto mi associo alle richieste fatte dal collega Giacalone di approfondire meglio l'argomento eventualmente sentendo il dirigente competente l'ingegnere Mezzapelle poi se
delega Mezzapelle magari se c'è stato un funzionario che si è occupato della delibera lo sentiamo.

Intanto Presidente, emerge un grave ritardo da parte dell'Amministrazione nel predisporre questa delibera visto che parliamo di una revisione biennale della pianta organica e delle
farmacie per l'anno 2022.

Avremmo dovuto già esitare quella per il 2023 e prepararci ad esitare quella per il 2024.

Poi emerge presente un po' di confusione perché abbiamo appreso, ovviamente vivendo a Marsala bene o male lo sapevamo, che le farmacie previste in pianta organica sono 25.

però come viene riportato in delibera secondo i parametri di legge dovrebbero essere 24 però vanno bene lo stesso 25 nel senso che è stata lasciata la venticinquesima che è poi la
numero 23 della pianta organica in previsione.

Ovviamente parliamo di prevista farmacia perché è una farmacia che non esiste, non è stata mai richiesta da nessuno sin da quando è stata sin da quando è stata prevista, è una
previsione che risale a delibera il Consiglio Comunale del 6 marzo 2019 quindi è da più di cinque anni che è prevista in pianta organica questa farmacia in via Trieste e non risulta
almeno a me ma non so a voi o agli atti che vi siano state richieste per poterla richieste per poterla acquisire per poterla aprire perché altrimenti così come previsto dal regolamento
sarebbe già operativa quindi credo che la valutazione ovviamente va fatta va approfondita non capisco sinceramente io questo richiamare una disposizione di legge che impone dei
parametri salvo poi dire che però non sono perentori e quindi si possono anche superare comunque si può anche non tenerne conto.

Ovviamente parliamo di attività che si esercita nel regime di monopolio quindi vi sono a mio avviso dei parametri di legge che seppur non perentori di cui va tenuto debitamente
conto così come tutte le altre attività che esercita nel regime di monopolio.

Valutiamo Presidente la possibilità appunto di approfondire la delibera con gli uffici competenti e poi cerchiamo di comprendere come muoverci."

Alle ore 09:55, lascia la seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"alle ore 9.55 esce"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"il collega Gasparri di Girolamo."

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Allora io ho della lettura dell'allegato 2 e poi dell'allegato 1.

L'allegato 2 è a firma dell'Ufficio Benificazione Urbanistica delle posizioni organizzative Ingegneri René Trapani, protocollo 2980 del 10.01.2024 alla Regione Siciliana Assessorato
della Salute, Dipartimento Benificazione Strategica Servizio 7 Farmaceutica.

E all'attenzione del funzionario direttivo dottor Giuseppe Vinanzi oggetto richiesta esito interpello concorso straordinario per la sede farmaceutica numero 23 a marsala anno 2023.

Con la presente si chiede di conoscere l'esito dell'ultimo interperlo relativo al concorso straordinario per le nuove sede farmaceutiche in Sicilia relativamente alla sede farmaceutica
numero 23 del comune di Marsala ai fini della revisione della pianta organica comunale delle farmacie ad esenza della legge 475‐68 e successive modifiche integrative.

cordialmente il funzionario direttivo architetto Guastella, la posizione organizzativa Irene Trapani.

Giorno"

Alle ore 09:59, lascia la seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"11 Alle ore 9.59 giustamente"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"ci lascia il collega Carnese.

Allora l'allegato 1 protocollo numero 1841 datato 11.01.2024 incamerata al protocollo numero 3289 dell'11.01.2024 da parte del Comune di Marsala.

Oggetto esito interpello concorso statunitario assegnazione sede farmaceutica numero 23 nel Comune di Marsala.

Al Comune di Marsala in esito a quanto richiesto con nota protocollo numero 2980 del 10 gennaio Afferente all'assegnazione della sede farmaceutica di nuova istituzione numero 23
del comune di Marsala relativa al concorso straordinario per l'assegnazione di sede farmaceutica in Sicilia si rappresenta che la sede in oggetto è stata attribuita dalla piattaforma
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ministeriale ad un candidato ma che la stessa non è stata accettata dal concorrente.

Pertanto la suddetta sede farmaceutica è vacante.

Distinte saluti, il funzionario direttivo signor Giuseppe Pinanzi e il dirigente del settore dottor Pasquale Cananzi."

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"Attualmente le sede farmaceutiche a Marsala sono 25, allegato 5A Sede numero uno Fishi Agata per la partecipazione e auguri per il nipote.

Dieci e zero uno esce il la nipote.

Dieci e zero uno eh esce il collega Allora poi c'è un'altra nota dell'Assessorato della Salute del 26.01.2024 protocollo 4457 oggetto revisione periodica della pianta organica della
farmacie sede farmaceutica in soprannumero al comune di Marsala e per conoscenza del dipartimento dell'autonomia e locali Assessorato regionale dell'autonomia locale e della
funzione pubblica servizio 3 ufficio ispettivo.

Contesto comune non ha ancora tempiuto a quanto previsto dall'articolo 11 della legge regionale 24‐3‐2012.

numero 27 afferente alla revisione della pianta organica delle farmacie relative al biennio 2022‐2023 e pertanto è stato diffidato dal competente dipartimento enti locali a detempere
al fine di non incorrere nei poteri sostitutivi previsti.

Parliamo del 26‐01‐2024, questa nota è arrivata.

Al tappo apposito si vince che nello scorso mese di novembre 2023 con l'avvio del settimo interpello si è concluso il concorso straordinario per l'assegnazione di serie farmaceutiche di
nuova istituzione e o pacanti nella Regione Sicilia.

bandito ai sensi del sopracitato articolo 11 della legge numero 27 dalla cui risultante si rileva che nel comune di Barcellona Pozzo di Cotto non è stata assegnata la sede
farmaceutica numero 23 di nuova istituzione.

Tale sede risulta altresì, in base alla popolazione residente al 31‐12‐2021, essere in soprannumero rispetto alle sede farmaceutiche spettante in base al parametro demografico 1 su
3.300.

Con la presente si rappresenta il codice comune che potrebbe valutare, in base all'elaborazione della pianta organica relativa al biennio 2022‐2023, procedere alla soppressione di
detta sede farmaceutica attualmente vacante.

Ti senti saluti di sopprimere.

Il funzionario direttivo Giuseppe Vinanzi, il dirigente del servizio dottor Pasquale Cananzi e il direttore generale dottor Salvatore Iacolino, dell'assessorato.

C'è una nota dell'ASP, allegato SET, protocollo ufficiale dell'ASP 63.3.7 del 3.5.2024 alle ore 14.09 l'uscita.

E' spettacolo.

Dipartimento del farmaco gestione e vigilanza delle farmacie in convenzione, oggetto di trasmissione, parere e pianta organica comune di Marsala al 31 12 2022, al responsabile del
settore pianificazione e urbanistica e riscontro"

Alle ore 10:01, lascia la seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"alla vostra nota che noi non abbiamo allegato.

non abbiamo questa nota legata.

Comunque trasmissione parere e pianta organica da parte dell'Asp.

Il riscontro alla vostra nota protocollo 39 651 del 2024 si esprime parere favorevole alla conferma della pianta organica delle farmacie in codesso comune.

Il dirigente farmacia facente funzione gestione e vigilanza delle farmacie in convenzione dottoressa Mariana Sferrazza Papa e il direttore del dipartimento del farmaco dottoressa
Vincenza Di Giovanni."

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Aspetta Penume.

Colleghi, noi qui abbiamo ancora da leggere.

La proposta di deliberazione del Consiglio Comunale è redatta dal responsabile del procedimento, René Trapani.

dal dirigente del settore per Benedetto Mezzapelle e dall'assessore proponente non si capisce la firma.

Rimane da leggere la proposta di revisione periodica delle farmacie da parte dell'ordine dei farmacisti.

Poi le richieste che sono state inoltrate e comunque le risposte di nomine al commissario ad acta da parte dell'assessorato, il commissario ad acta che già scrive al comune il 19 6
2024, l'elenco delle farmacie e la trasmissione e le richieste del segretario per quanto riguarda Allora, qua ancora carta da leggere ne abbiamo abbastanza.

Nella maniera più assoluta, anche perché collega Ferrandelli io ritengo opportuno intanto ascoltare, diamo lettura degli altri allegati al corpo della delibera.

cerchiamo di fare un zunto e poi direi di ascoltare il dirigente della pianificazione per Benedetto Mezzapelle o in alternativa Guastella e Irene Trapani.

Ritengo, dove la commissione valuti la proposta interessante, ascoltare anche un rappresentante dell'ordine dei farmacisti per capire un pochettino tutta la situazione anche se noi ci
facciamo autorizzare dal Presidente e richiederemo al Presidente l'autorizzazione per ascoltare l'ordine farmacistico e lo ritengo opportuno ascoltarlo in commissione anche in
maniera congiunta con le altre commissioni perché qui loro mandano una proposta di revisione e comunque esaminano tutto quello che sono le carte in maniera dettagliata con tre
pagine di discussione qui da leggere.

Detto questo ci sono colleghi che chiedono di intervenire? No.

Pag.7/8



Non essendoci altri colleghi che credono a intervenire, io risistemo tutto il fascicolo.

Secretario, dichiaro la seduta chiusa alle ore 10 e 09.

Grazie."

Alle ore 10:09, lascia la seduta Consigliere Vito MILAZZO.

La seduta termina alle 10:09.
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